



Die Legislaturperiode 2018-2023 geht im nächsten Jahr zu Ende. Am 14. Mai 2023 wird gewählt.

Auch die Gemeindevertretung von Hüttblek wird dann neu zusammengestellt. Die vergangenen 5 Jahre sind geprägt durch die äußerst unbefriedigenden Umstände im Amt Kisdorf, die Pandemie und den Krieg in der Ukraine. Das Wirken in der Gemeinde ist auf ein Minimum reduziert. So wird es nicht bleiben. Sobald etwas Normalität eintritt, werden in der und für die Gemeinde wieder wichtige Entscheidungen gefällt. Das macht dann die Gemeindevertretung.



Du hast Interesse an der Arbeit in und für Deinen Wohnort? Du möchtest Neues mitgestalten, Bewährtes erhalten, kurzum dazu beitragen, dass Hüttblek weiter so lebens- und liebenswert bleibt, wie es ist?

Dann ist jetzt der richtige Zeitpunkt gekommen.



Zur Info-Veranstaltung am
10.01.2023, 19:30 Uhr,
sind alle Interessierten herzlich
ins FDGH eingeladen.

Hast Du Dich bereits zu einer Kandidatur entschieden?

Super, dann kannst Du dies gleich direkt,
mit einem formlosen Schreiben, gegenüber
Frank Timmermann erklären.

